

## "Adiba" organiza diferentes conferencias para informar a los enfermos de diabetes

J. S.

La Asociación de Diabéticos Bailenenses, Adiba, tiene proyectado ofrecer unas conferencias en la que intervendrán especialistas en corazón y riñón, dos órganos que habitualmente se ven afectados por los diabéticos.

Eduardo Cabrera, vicepresidente de esta asociación, afirma que estas actividades se realizarán gracias al éxito y aceptación que los bailenenses tienen habitualmente con todo lo que desde ADIBA se organiza. Eduardo Cabrera asegura que en el Día Mundial del Diabético numerosos habitantes de Bailén se acercaron hasta la carpa que la Asociación tuvo instalada en el Paseo del Monumento.

Allí, todos los ciudadanos que quisieron pudieron firmar para solicitar una unidad de endocrinología en Andújar y Linares, que pueda cubrir las necesi-



JOSÉ MARÍA GARCÍA

*Análisis de glucemia en una carpa en el Día Mundial del Diabético.*

dades de poblaciones como Bailén, Guarromán, Baños de la Encina y otras de su influencia.

También se hizo una campaña informativa de los síntomas que se aprecian en los diabéticos.